

## Histórica de los Conquistadores

El primer paso hacia la organización del club de conquistadores dentro de la Iglesia Adventista se produjo en 1907 cuando se creó el Departamento de Jóvenes Misioneros Voluntarios, bajo el liderazgo del pastor M.E. Kern.

En 1909 se organizan las primeras sociedades de Misioneros Voluntarios Juveniles (MVJ), y en 1914 se desarrollan las primeras lecciones para MV's Juveniles, que serían las precursoras de las clases progresivas de los conquistadores.

En 1929, por primera vez que se utiliza el nombre de "Pathfinder" ("Conquistador" en español) en un programa juvenil de la IASD. La Asociación del Sudeste de California promueve un campamento para Juveniles Misioneros Voluntarios, e intitula el campamento de "pathfinder". Y la misma Asociación (Sudeste de California), en 1946, unilateralmente oficializa y pasa a patrocinar el programa, teniendo su primer prototipo de club reconocido, siendo probado en Riverside en California.

A la par de la experiencia en California, la Asociación General de la Iglesia Adventista oficializa en 1950 el programa del club, y adopta un uniforme, un himno (compuesto en 1947 por Henry Bergé) y una bandera (confeccionada por Hellen Hobbs en 1948) para el nuevo departamento. El nombre adoptado para el programa fue Club de Jóvenes - Misioneros Voluntarios.

Entre el 9 y el 11 de octubre de 1953, la Asociación Sur de Nueva Inglaterra promovió el primer Camporí de conquistadores en Ashburnham en Massachusetts. Desde entonces éste ha sido el principal campamento y forma de interacción entre clubes de conquistadores en todo el mundo.

Desde la oficialización del movimiento como programa de la IASD, él sufrió algunas actualizaciones, siendo las más significativas:

(1958) Desarrollo de las clases progresivas;

(1959) Desarrollo de las clases de desarrollo físico y moral (medallas de oro y plata);

(1976) Acrecimiento de las maestrías al currículo del club;

(1982) El emblema mundial Misioneros Voluntarios es sustituido por el emblema mundial de los conquistadores, y el nombre Misioneros Voluntarios cae en desuso;

(1988) Se realiza la primera revisión general del currículo de los conquistadores.

(2012) Se realiza la segunda revisión general del currículo de los conquistadores.

El Club de Conquistadores está presente en más de 160 países, con 90.000 sedes y más de dos millones de participantes.

En Honduras iniciaron en 1954, con el pastor Alfredo García Marenko y Rosa M. Hidalgo después se dejó de trabajar en este ministerio pero en 1972 volvió a surgir y desde entonces va en crecimiento



IGLESIA ADVENTISTA DEL SEPTIMO DIA



**BIENVENIDOS**

**“¿Cuál es tu Nombre?”**



Sábado 15 de Septiembre del 2018

# Escuela Sabática

## “El Army Adventista”

**Encargado: Daniel Arita**

Actividad	Responsable	Observación
Preludio Musical		
Introducción	Daniel Arita	
Lectura Bíblica	José Alberto Fuentes	1 Timoteo 4:12
Himno Inicial	Aly Marcela Fuentes	#609 "Oh jóvenes venid"
Oración	Cesar Figueroa	
Bienvenida	Carmen Rodríguez	
Misionero	Esther Boquín	
Repaso Lección Escuela Sabática	Carolina Duran	
Conclusión	Candy Molina	
Himno Final	Karen Espinal	#513 "Honra al hombre de Valor"
Oración Final	Karen Espinal	
1ra Lectura de Nom.	Marina P. y Gerson O	
¿Qué son los Conquistadores?		
Mision Caleb		
Dia Mundial del Conquistador		
Alabanzas	Tania y Jesús	

# Culto de Adoración

## “¿Cuál es tu Nombre?”

Actividad	Responsable	Observaciones
Doxología	Tania y Jesús	
Invocación	Pr. Zamir Sarmientos	
Himno Inicial	Tania y Jesús	Himno de Aventureros y Conquistadores
Lectura Bíblica	Cesar Figueroa	Apoc. 2:17
Oración Pastoral	Pr. Fredy Fúnez	
Bienvenida	Jesús Fuentes	
Diezmos y Ofrendas	Daniela Arita	
Rincón Infantil	Sherly Maldonado	
Especial	Aneshka Christian	Ricardo Irías y Roberto Brown
Tema	Pr. Zamir Sarmientos	
Himno Final	Emily Fúnez	Himno de los Guías Mayores
Oración Final	Pr. Zamir Sarmientos	

**Anciano de Turno: Gerson Ortiz**

